

Reconoce investigador de la UNAM a la UNACH por sus acciones de vinculación social

- **La califica de ejemplo nacional por sus tareas acordes a los nuevos tiempos**

San Cristóbal de las Casas, Chiapas.- Por su trabajo de vinculación con los municipios y comunidades, así como por la vocación de formar profesionales que respondan a las necesidades del estado, la Universidad Autónoma de Chiapas es un ejemplo nacional, sostuvo el investigador de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Javier Mendoza Rojas.

Al participar en el Segundo Foro de Actualización del Modelo Educativo de la UNACH, que se celebró en el Auditorio “Manuel José de Rojas” de la Facultad de Derecho, destacó las tareas que la Universidad lleva a cabo para estar acorde a los nuevos tiempos e incentivar en sus alumnos el compromiso social.

El integrante del Instituto de Investigaciones sobre la Universidad y la Educación (IISUE) de la UNAM, dictó la conferencia “La responsabilidad social universitaria en el marco del proceso de revisión del modelo educativo”, e indicó que la UNACH se suma a las estrategias que en la materia se han dispuesto en el país.

“Recientemente, la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), publicó el documento de inclusión con responsabilidad social, donde se describe una nueva generación de políticas de educación superior, y sobre ello se está trabajando”, mencionó.

Explicó que en el citado documento se plantean líneas de acción para lograr la inclusión de aquellas personas que no pueden ingresar a las universidades, e insertarlos activa y productivamente al desarrollo del país, a fin de hacer frente a indicadores sobre marginación, exclusión, pobreza y desempleo, entre otros.

De igual forma, hizo hincapié de cómo las universidades pueden contribuir para lograr un mejor país, al influir en los jóvenes y otros actores del desarrollo nacional, a partir de una gestión responsable, de rendición de cuentas y transparencia de sus acciones.

Por su parte, la secretaria Académica de la UNACH, Marcela Iturbe Vargas, resaltó el compromiso de la institución por respaldar las políticas nacionales que coadyuven a alcanzar mayores estándares de bienestar de las familias mexicanas.

Dijo que la Universidad, bajo la directriz del rector Jaime Valls Esponda, trabaja en la actualización de su modelo educativo a través del análisis y la reflexión, donde investigadores, académicos y alumnos exponen sus ideas acerca de las necesidades actuales y las perspectivas bajo las cuales debe formarse un universitario.

Por último, la directora de Formación e Investigación Educativa de la Universidad, Lilia González Velázquez, destacó que en estos foros se ha valorado la importancia de que en el nuevo modelo educativo el principal actor sea el estudiante, además de considerar la pertinencia de las licenciaturas.